



[Cartas al Director](#) [Actualidad](#) [Criterios](#) [Al Día](#) [Proceso Electoral 2017](#)

[Inicio](#) / [Actualidad](#)

## Parte de la violencia es estructural y requiere de medidas que no son policiales: Embajador Albero

Jueves, 23 Marzo 2017 12:27 tamaño de la fuente Imprimir Email



**Autor del artículo: Proceso Digital**

**Tegucigalpa** - El embajador de España acreditado en Tegucigalpa, Miguel Albero Suárez, reconoció los avances de este país centroamericano en temas de seguridad, al tiempo que remarcó que parte de la violencia es estructural y requiere de medidas que no son exclusivamente policiales.

El diplomático se refirió al informe presentado por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en la que se sugiere una **desmilitarización** de la seguridad pública.

“En su momento se dijo que la Policía Militar sería algo temporal y que tiene sentido mientras se está reformando la Policía, pero que luego es una labor que puede hacer la Policía. Es importante que la oficina ya esté funcionando, que oficina del Alto Comisionado haga sus recomendaciones, creo que para eso está y es bienvenido”, arguyó en entrevista con el canal Hable Como Hable (HCH).

Indicó que será el gobierno hondureño el que tome las decisiones con respecto a las recomendaciones de la oficina del Alto Comisionado de la ONU.

“Hay que verlo como lo que es y para eso se trajo la oficina del Alto Comisionado para que dentro de los estándares internacionales vaya haciendo las recomendaciones al gobierno en algunas cosas, en otras que van bien o en las que se debe mejorar”, manifestó.

Albero citó que datos objetivos establecen que los crímenes han disminuido gracias al aporte de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad pública. “Es verdad que las cifras son altas, pero sí se ha disminuido, pero hay que proseguir en la tarea”, adicionó.

Valoró que “se ha hecho una labor importante contra el narcotráfico y con las extradiciones. Hay una parte de la violencia que es estructural que requiere de medidas que no son policiales y eso va a tomar más tiempo, pero lo que hay que hacer es poner todos los medios para que baje”.

Valora este artículo

(0 votos)

Visto **146** veces